Rapport administratif 2022

Comme annoncé précédemment, le rapport administratif n'est plus envoyé par poste à tous les ménages. Il se trouve en ligne sur le site Internet et 200 exemplaires imprimés sont disponibles au secrétariat de la mairie pour ceux qui le préfèrent en format papier.



LAKAPRO

Lakapro propose des activités thérapeutiques ainsi que d'insertion et de réinsertion sociale en lien avec des chèvres laitières retraitées. L'association prend soin de ces chèvres afin de leur assurer une vie sereine et agréable. Elle est basée sur la commune de Choulex pour notre plus grand plaisir.

Ainsi, si vous avez des déchets de jardin de types branches fraîches, les chèvres de l'Association Lakapro les adorent!



N'hésitez pas à prendre contact avec elle qui se fera un plaisir de venir récupérer les coupes de jardin ou venez les déposer sur le terrain de l'entrée ouest du village (derrière le parking) chaque mercredi de 14h à 15h30 jusqu'à la fin du mois d'octobre 2023 pour aider à nourrir les chèvres.

Pour toute information, écrivez à l'adresse électronique lakaprogeneve@gmail.com ou appelez au +41 79 455 56 36. —

Rugby

Un entraînement de rugby pour enfants s'ouvre à Choulex le mercredi de 14h à 15h30! Possibilité de découvrir ce sport et de se laisser convaincre lors de 2-3 séances gratuites. Le 1er cours d'essai aura lieu mercredi 30 août. Rdv au Stade. Les groupes seront définis par la suite, selon les inscriptions.

Fête des sapeurs-pompiers du 17 juin

MATHIEU CUGNO • CAPITAINE DE LA 302

Fusion et camion : une manifestation de tous les superlatifs

En 2020, les compagnies de Choulex et Vandœuvres fusionnaient : désormais, la 302 veille sur les deux communes. Cependant aucune fête digne de ce nom n'avait pu être offerte à leurs populations.



M. L'ADJOINT MAXIMILIEN TURRETTINI, M. STEFAN CARTIER DE L'ENTREPRISE FEUMOTECH, MME LE MAIRE FLORENCE MISEREZ, MME L'ADJOINTE ANNE MEYLAN, M. LE CAPITAINE MATHIEU CUGNO . PHOTO VINCENT DÉRUAZ .DR.

L'arrivée très attendue du nouveau camion d'intervention et son inauguration officielle ont donc abouti à une double célébration dans le cadre bucolique du parc de la Mairie de Vandœuvres.

Maximilien Turrettini, président du groupement des sapeurs-pompiers de Choulex-Vandœuvres, a gratifié la 302 d'un discours enflammé, félicitant ses membres pour leur dévouement et leur force communautaire de haut niveau. Le camion « Le Laurence », prénom de Mme le Maire, désormais marraine, permettra un maximum d'efficacité sur le terrain tout en assurant la sécurité des intervenants. Une présentation du nouveau véhicule a clos la partie officielle, ses invités ont eu le loisir de découvrir toutes ses fonctionnalités et ses équipements habilement répartis dans sa carrosserie mais également de se hisser dans la cabine de conduite.

L'après-midi, petits et grands habitants des deux communes ont porté un grand intérêt aux véhicules de la compagnie et aux châteaux gonflables géants en se désaltérant autour du superbe bar XXL construit pour l'occasion. Diverses broches et des glaces artisanales ont satisfait les gourmands, bien requinqués ensuite pour danser sur les tubes repris par le formidable groupe Recall, les emmenant jusque tard dans la soirée. Alors, plusieurs Choulésiens, ravis de cette fête intercommunale très réussie, ont regagné leurs foyers en bus, bien sagement.—

INFO'CHOULEX

Lettre d'information de la Mairie de Choulex • SEPTEMBRE 2023 •

Agenda

* 7 octobre :

Activité de l'Environnement

* 3.4.10.11 novembre: Spectacle cabaret de la Cie du Griffon

* 11 novembre:

Soupe à la courge de La 23

* 1er décembre : Sapin de Noël de l'APECH

* 1er au 24 décembre : Calendrier de l'Avent de I'APECH

Les infos détaillées des événements sont mises en ligne sur le site internet et l'application pour smartphone



CommuneApp à portée de mains!



MAIRIE DE CHOULEX 022 750 00 02 WWW.CHOULEX.CH INFO@CHOULEX.CH

LUNDI: 16H - 19H MERCREDI: 9H - 11H30 **VENDREDI: 9H-11H30**

Cité de l'énergie | Choulex

Le billet de l'Exécutif

ANNE MEYLAN • ADJOINTE

Visite de la mairie

Suite à l'arrivée de la secrétaire générale et à la création du poste de responsable technique l'an passé, il a fallu libérer de la place pour installer correctement deux nouveaux espaces de travail.

Dans le même temps, l'ORPC Seymaz quittait nos locaux. Les archives, qui occupaient jusque-là une partie des combles de la mairie et commençaient à se trouver à l'étroit, ont été transférées sous la salle communale dans un endroit adapté et sécurisé.

Ainsi, l'aménagement des espaces de la mairie pouvait être remanié et le grand chambardement a commencé. Etant donné leur collaboration réqulière, il nous a semblé primordial de regrouper tout le personnel administratif sur un étage. Les bureaux de l'Exécutif devaient donc être déplacés.

Voici la nouvelle configuration :

Au rez, rien n'a bougé. Pour l'instant, la salle du Conseil répond aux besoins ; elle est munie d'une grande table autour de laquelle peuvent s'installer les 13 conseillers, 3 exécutifs ainsi que la secrétaire du bureau ; les quelques chaises supplémentaires accueillent le public. Savez-vous que cette salle est également officiellement celle des mariages? Une porte fenêtre permet de sortir sur le devant afin de profiter de la magnifique vue sur le village et les montagnes. Une autre pièce occupe le rez : c'est le carnotzet où se déroule l'agape d'après conseils en particulier.





Au premier étage se trouve toute l'administration dans trois espaces distincts: un pour la secrétaire générale, Virginie Vandeputte ; le deuxième regroupe les bureaux de l'assistante administrative, Katarina Chevron Rizzetto, et de la secrétaire réceptionniste, Valérie Noël, ainsi que le quichet jouxtant ; dans le troisième se trouvent l'aide-comptable, Bastien Rivollet, et le responsable technique, Joël Willemsen. A cet étage, une nouvelle salle de réunion a été aménagée permettant d'accueillir une dizaine de personnes ; elle est munie d'un grand écran pour les présentations et comprend un espace dédié aux documents des conseillers municipaux.

Le second étage, sous le toit, est celui de l'Exécutif: les bureaux du maire et des adjointes sont disposés face à face. L'installation d'une paroi en verre assure l'isolation phonique avec l'étage en dessous. Le gros matériel nécessaire à l'administration est disposé dans la partie du fond de la pièce recelant précédemment les archives. Cette partie fermée permet également de s'isoler au besoin. —



Chez la Simone

CHRISTINE SCHAUB • CONSEILLÈRE MUNICIPALE

"Chez la Simone " l'épicerie où l'on mange

Incontestablement, Simone Zürcher fut une figure marquante de la commune. Secrétaire de mairie, adjointe au maire, la première du canton, et tenancière du café-épicerie éponyme, dernier café-cuisine genevois, cette femme indépendante et combative s'est avérée également inspirante. En 2016, son personnage tru-

Sept ans après, sous l'impulsion de Stéphanie Jousson, sa petite nièce, et Nathalie Favre, qui l'incarnait en 2016, son établissement s'est à peine déplacé au chemin de la Gouille-Noire.

culent dans la pièce « Revenant 'sur Choulex » a marqué les mémoires.

Si le visuel a pris un coup de neuf, l'esprit reste identique. Depuis la jolie terrasse ombragée, on accède à l'épicerie ou au café. Les éléments de son agencement, tables, chaises, luminaires et vaisselle sont issus de la récupération et s'harmonisent agréablement. Les consommations locales, vins, bières, infusions et jus de fruits locaux, s'agrémentent de quelques grignotages élaborés essentiellement avec les produits de l'épicerie. Ce jour-là, velouté de courgette et concombre, tortilla et moelleux au chocolat titillaient la gourmandise du client.

Dans l'épicerie attenante, l'intention est de valoriser des produits locaux et d'informer le client. Huiles, pâtes, céréales, légumes secs, miels, vins, bières et jus de fruits y côtoient des produits frais, fromages, tofus, lait, œufs et légumes. Mais encore toute une gamme de créations en textiles recyclés et des produits d'entretien ménager tout doux pour l'environnement.

Ses horaires d'ouverture, entre autres, figurent sur son site www. chezlasimone.ch. Lors de votre visite, parions que vous n'en repartirez, non seulement le ventre mais aussi les mains vides, alors prenez vos contenants, le vrac y est de mise. —





La Pétanque au 1er août

LUCIEN DÉRUAZ • CONSEILLER MUNICIPAL

En ce jour de Fête Nationale, la société de pétanque « La Seymaz » a décidé de souffler ses 70 bougies.

Pour l'occasion, 38 doublettes se sont affrontées, bien amicalement, sur le parking du stade municipal. Annoncée pluvieuse, la manifestation est finalement passée entre les gouttes, pour le plus grand plaisir des joueurs et au soulagement des organisateurs.

Dominé par les formations de la pétanque d'Anières, le tournoi a tout de même compté un Choulésien en finale sous le nom d'équipe de « Totor ».

La remise des prix terminée, la fameuse soupe de « Michel et de ses drôles de dames » se logeait déjà dans les premiers bols. Suivie de près par les raclettes d' « Alain & Laurent », toutes servies avec amour !

Les convives pouvaient aussi se régaler des pâtisseries confectionnées plus tôt dans la journée.





Venait ensuite la phase digestive, ponctuée par la partie officielle et le discours de ses intervenants de prestige, à l'instar de Madame Carole-Anne Kast.

Comme le veut la tradition, les « coups de canon » ont succédé à l'intervention de Madame la Conseillère d'Etat, réveillant alors l'instinct festif de chacun.

Cette édition un peu particulière du 1er août s'est donc déroulée sous le signe de la bonne humeur, dans une ambiance joyeuse, cordiale et sportive!—

Les Promotions



RÉGIS DE SIEBENTHAL • PRÉSIDENT DE L'APECH

L'APECH fête ses 50 ans aux promotions 2023

Le 1er juillet dernier, l'Association de Parents d'Elèves de Choulex, plus communément appelée APECH, a fêté son demi-siècle d'existence et ceci à l'occasion des Promotions de l'école.

Cette fête, placée sous le signe de la bonne humeur, s'est déroulée dans une ambiance conviviale, rythmée par différents événements en relation avec l'école.

Tout a débuté en fin d'après-midi par le cortège réunissant l'ensemble des élèves et des enseignants, qui pour l'occasion étaient déquisés, sur le thème des années 70.

C'est au son des fifres et tambours et sous un magnifique soleil que le cortège s'est déplacé depuis le préau couvert en direction du stade, qui pour l'occasion était magnifiquement décoré et où les enfants nous ont présenté quelques productions entrecoupées par les différentes interventions des autorités et de l'école.

À l'issue de cette partie « officielle », les enfants ont eu le plaisir de profiter, grâce à l'aide de parents bénévoles, de diverses activités récréatives avec notamment des châteaux gonflables, des bricolages, du maquillage, ainsi que le traditionnel stand de barbe à papa.

Les parents ont, quant à eux, eu l'occasion de passer un moment amical et convivial autour de l'apéritif communal offert traditionnellement par les autorités.

Cet apéritif est toujours fort apprécié de la population.

La soirée a pu débuter avec un sympathique repas suivi de magnifiques pâtisseries confectionnées par les parents des élèves et s'est poursuivie en musique avec un concert dansant du groupe Hard 2 Handle.

Voilà 50 ans maintenant que cette Association de parents s'active pour proposer diverses activités tout au long de l'année. Elle accompagne les enfants et les parents dans leur parcours scolaire et également dans la vie de l'école et ceci en collaboration étroite avec les équipes enseignantes et la commune.

Nous sommes particulièrement heureux d'apporter notre pierre à ce bel édifice et nous réjouissons de continuer à faire vivre de la plus belle des manières cette Association qui, nous l'espérons, perdurera encore de nombreuses années.

Vive I'APECH et Vive Choulex.-







YVETTE MONGILARDI • CONSEILLÈRE MUNICIPALE

Environ une fois par mois le **Bibliobus**, service proposé par la Ville de Genève, fait halte dans notre commune. Les collections proposées sont variées et s'adressent au public adulte et jeune. A part des livres - romans et documentaires - on y trouve des livres audio, des films, des BD, des albums jeunesse et près de 3000 documents mis à la disposition du public. L'inscription et le prêt sont gratuits.

Quatre bus sillonnent le canton et viennent en alfernance dans notre commune, ce qui assure un plus grand choix. Par ailleurs, les collections sont sans cesse renouvelées et les ouvrages proposés collent à l'actualité éditoriale. Sur le site de la commune, sous l'onglet « Loisirs », on trouve les horaires de passage du Bibliobus à Choulex, soit le jeudi matin.

Et nouveauté : chaque mois, un-e bibliothécaire vous proposera ses coups de cœur...un rendez-vous culturel à ne pas manquer!

Les coups de cœur des bibliothécaires :



Tendances : plaidoyer pour ne plus en suivre aucune de Saphia Azzeddine et Jennifer Murzeau

Dans ce livre absolument hilarant, les autrices décortiquent toutes ces nouvelles tendances qui débarquent sans cesse, portées par des influenceurs, magazines et instagrameuses pour nous faire acheter des pierres miraculeuses, boire des potions de jus verdâtres, vider nos armoires (ou les remplir) en nous promettant mille bonheurs. Un anti-guide de développement personnel pour une détox tout en humour. –



Rendez-vous de Martina Chyba

Martina a la cinquantaine. Déjà, ça ne commence pas trop bien. Elle se sent seule et pas super à l'aise avec ses paupières, son boulot, sa confiance en elle et son divorce. Les solutions ? Tinder et un psy! Mais un psy plutôt original qui l'invite à rechercher sa force dans des œuvres d'art. Direction Martigny, New-York, Vienne ou Amsterdam. Pour ce qui est de Tinder, ce sera direction Paris.

Un livre très drôle (en tout cas au début) avec une écriture pleine d'autodérision et de fatalisme enjoué. Puis, petit à petit, Martina entre dans des émotions plus intenses... La vie n'est jamais simple très longtemps.

2